

Bripka Andi Syarifuddin Aktif Sosialisasikan Kamtibmas di Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 2, 2024 - 18:20



Bripka Andi Syarifuddin Aktif Sosialisasikan Kamtibmas di Desa Neglasari, Kapolsek Nyalindung: "Kita Harus Selalu Siaga"

Pada Jumat, 01 Maret 2024, Bripka Andi Syarifuddin, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari, yang bertugas di Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan anjangsana di wilayahnya. Dalam kegiatan tersebut, Bripka Andi tidak hanya

berinteraksi dengan masyarakat setempat tetapi juga memberikan himbauan-himbauan yang relevan untuk menjaga ketertiban dan keamanan.

Menurut AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, Kapolsek Nyalindung, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat serta memastikan situasi kamtibmas tetap kondusif. "Kita harus selalu siaga dan bekerja sama untuk menjaga keamanan wilayah kita," ungkapnya.

Dalam kegiatan anjingsana tersebut, beberapa himbauan disampaikan kepada warga Desa Neglasari. Salah satunya adalah mengenai pentingnya melakukan ronda malam secara aktif di pos Satkamling guna mencegah potensi tindak kriminal. Himbauan lainnya termasuk pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana alam, ketaatan berlalu lintas dengan menggunakan helm standar SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.

Tak hanya itu, masyarakat juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan pasca-Pemilu 2024 guna mencegah potensi kerawanan keamanan. Semua himbauan tersebut disampaikan dengan harapan agar masyarakat turut aktif berperan dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesiapan dan kesadaran masyarakat serta sinergi yang baik antara polisi dan warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama-sama.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary md:invisible md:group-hover:visible md:group-[.final-completion]:visible"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
```